
北電への「電気料金値上げにかかる要望書」の提出について

平成 25 年 8 月 9 日(金)13:00 より、北電本社において、北海道オール水産を代表し

て 、ぎょれん（西副会長・田中次長）、当水産会（山中常務）が要望活動を行いまし

た。

西副会長より、水産業界の現状を説

明し、「要望書」を手交しました。北電

側からは、今後も、コストカットに努

めること、契約の際には、丁寧な説明

を行う旨の説明がありました。




